

121022 溪流

10月20日の清々しい秋晴れの日、**岩湧山**に登りました。

9:04の河内長野駅前発のバスで「**滝畑ダム**」まで行き、そこから岩湧山頂を目指して歩くことにしました。

驚いたことに、9時前に(駅前の)バス停に到着したのですが、既に70人を超えるハイカーなどの方々でいっぱいでした。

とても乗れそうになかったので、行き先を金剛山に変更しようかと思っていたところ... “増発便”が出ることになり、無事に乗車できました。

滝畑ダムからの**ダイヤモンドトレール**は、大勢の人で賑わっていましたが、今回は溪流沿いの林道を歩くことにしました。

ちなみにこの林道コースは、ハイキングとしての“面白み”に欠けますので、誰も歩いてはいないのですが...

岩湧山頂を経て紀見峠駅(南海高野線)に至る、というコースを歩いたのですが、今回は「**溪流**」をテーマに撮影した写真をまとめてみました。

前々日(10/18)の降雨の影響でしょう、溪流の流量は非常に多いと感じました。

歩いた林道は溪流沿いに敷設されていますので、ずっと流れの音が聞こえていたのですが、1/fの“ゆらぎ”なのでしょうか、耳にはとても心地よく響いていました。

そして...

「**溪流**」の水は「**清流**」で、ときに「**激流**」の勢いを感じ、また「**段瀑**」や「**なめ滝**」としていろいろな「**顔**」を見せてくれたのです。











